

## Formation VMEH du 13 MAI 2017

### « LE SUICIDE »

L'ensemble des bénévoles participants à cette formation a trouvé le thème particulièrement intéressant, faisant appel aux expériences personnelles.

Voici le témoignage de Sylvie : -

- ✓ ***Tout d'abord un peu de distance par rapport à certaines situations de grande souffrance pour ne pas dire de détresse auxquelles nous les bénévoles sommes parfois confrontés***
- ✓ ***Une approche fine et sensible du thème***
- ✓ ***Une base théorique***
- ✓ ***Des statistiques***
- ✓ ***Une ouverture à un champ de questionnements possibles***
- ✓ ***La possibilité d'échanger***

***Enfin si cette formation est d'une telle qualité, elle le doit à la formatrice qui sait aborder sous des angles différents un thème sans doute inépuisable car intrinsèque à la vie elle-même. C'est une personne formidable pètrie de connaissances et d'humanité qui sait se mettre à la portée de chacun.***

***Ce matin m'a permis de faire un pas de plus sur le long chemin du bénévolat de façon éclairée. -***